

CANADIAN KENNEL CLUB



CLUB CANIN CANADIEN

**NOTICE TO SCENT DETECTION CLUBS  
RE: MOVE UPS AND DAY OF TRIAL ENTRIES**

---

This communication is being forwarded to clubs that hold Scent Detection Trials as there has been some confusion with regard to move ups and day of trial entries.

Regrettably, the rules are not extremely clear in this regard.

6.9 Moving Up

6.9.1 A dog that is registered in the records of the CKC with an eligible number according to these rules and has fulfilled the requirements for a title in accordance with these rules may be moved to the next level of competition if the schedule permits. The transfer must be on the appropriate move-up form and submitted to the trial secretary by the owner or handler at least 15 minutes before the start of the class.

10.1 Classes, Components, & Titles and Awards

10.1.1 Titles may be earned by class or by component. A dog may be entered in either the class or the component they are eligible for. Titles will be awarded once requirements are met for the class or component.

10.1.11 Once a dog has qualified in a component at one class, they may move to the same component in the next class (Example: A dog qualifies in Novice container may move to Open container).

Move ups are permitted; however, only between trials, not within the same trial.

***Move ups are not permitted within a trial once a dog competes in that trial.***

Move ups are for when a dog has completed the requirements for one level of competition and have already entered another trial, whether it be on the same day or a later date, and want to change the entry to indicate that the dog will now compete at a higher level.

A trial is equal to an event number.

Example:

If a dog is entered in trial 1 in Novice Container and competes and earns a qualifying score, that dog cannot move up in trial 1 to the Open Container.

If the club is offering trial 1 and trial 2 and the dog is entered in Novice Container in both trials, once it competes in trial 1 and earns a qualifying score, that dog can move up to Open in trial 2.

If a club is offering day of trial entries a dog cannot compete in a trial, earn a qualifying score, and then be entered again with a day of trial entry, for a higher level in the same trial.

Day of trial entries are for dogs that are not already entered in the events, and entry fees and recording fees for the CKC must be paid for day of trial entries.

Sincerely,  
Tracy Kent

CANADIAN KENNEL CLUB



CLUB CANIN CANADIEN

**AVIS AUX CLUBS DE TRAVAIL DE FLAIR  
PASSAGE A UNE CLASS DE NIVEAU SUPERIEUR ET LES INSCRIPTIONS LE  
JOUR MEME DU CONCOURS**

---

Le présent communiqué est transmis aux clubs qui organisent des concours de travail de flair, car il y a une certaine confusion en ce qui concerne les passages à une classe de niveau supérieur et les inscriptions le jour même du concours. Les règlements ne sont malheureusement pas très clairs à cet égard.

6.9 Passage à une classe de niveau supérieur

6.9.1 Si un chien enregistré auprès du CCC possède un numéro admissible et satisfait aux exigences d'un titre conformément aux présents règlements, il peut passer à une classe de niveau immédiatement supérieur si l'horaire le permet. Une demande doit être faite par écrit sur le formulaire approprié et présentée au secrétaire du concours par le propriétaire ou le manieur au moins 15 minutes avant le début de la classe.

10.1 Classes, composantes, titres et prix

10.1.1 Les titres peuvent être décernés par classe ou par composante. Un chien peut être inscrit à la classe ou à la composante à laquelle il est admissible. Les titres seront décernés lorsque les exigences d'une classe ou d'une composante ont été satisfaites.

10.1.11 Lorsqu'un chien s'est qualifié pour une composante d'une classe, il peut passer à la classe suivante de cette même composante. (Exemple : un chien qui s'est qualifié en classe Novice, contenants peut passer en classe Ouverte, contenants.)

Le passage à une classe de niveau supérieur est autorisé, mais uniquement entre les concours et dans le cadre d'un même concours.

***Le passage à une classe de niveau supérieur n'est pas autorisé dans le cadre d'un même concours une fois que le chien a concouru dans ce concours.***

Le passage à une classe de niveau supérieur est utilisé lorsqu'un chien a satisfait aux exigences d'un niveau de compétition et qu'il s'est déjà inscrit à un autre concours, que ce soit le même jour ou à une date ultérieure, et qu'il souhaite modifier son inscription pour indiquer qu'il concourra désormais à un niveau plus élevé. Un concours équivaut à un numéro d'événement.

Exemple :

Si un chien est inscrit au 1<sup>er</sup> concours en classe Novice, contenants, qu'il concourt et obtient un pointage de qualification, il ne peut pas passer en classe Ouverte, contenants dans ce 1<sup>er</sup> concours.

Si le club propose un 1<sup>er</sup> et un 2<sup>e</sup> concours et que le chien est inscrit en classe Novice, contenants dans les deux concours, une fois qu'il a participé au 1<sup>er</sup> concours et obtenu un pointage de qualification, ce chien peut passer en classe Ouverte dans le 2<sup>e</sup> concours.

Si un club propose des inscriptions le jour même du concours, un chien ne peut pas participer à un concours, obtenir un pointage de qualification, puis être inscrit à nouveau avec une inscription le jour

même du concours à un niveau plus élevé au même concours. Les inscriptions le jour même du concours sont pour les chiens qui ne sont pas déjà inscrits aux événements, et les droits d'inscription et d'enregistrement des résultats du CCC doivent être payés pour les inscriptions le jour du concours.

Meilleures salutations,  
Tracy Kent